

Formación e Información en los Estudiantes del 6to año de la Escuela de Medicina de la Universidad de los Andes (ULA) sobre la Relación Médico-Paciente.

Napoli Ramírez Joselin y Mirabal Sarela Dayana

Tutora: Silvana D' Anello

En el estudio se aplicó un instrumento diseñado para (1) recoger información acerca de la evaluación que hacen los estudiantes de 6to año de Medicina sobre su nivel de formación en un campo tan relevante como es el de la relación médico-paciente y (2) Evaluar su actitud hacia ciertos aspectos de la relación médico-paciente. La muestra estuvo formada por 68 estudiantes. Los resultados obtenidos mediante el instrumento contentivo de 7 ítems indicaron que la formación a este nivel es deficiente. La segunda parte del instrumento (9 ítems) arrojó resultados que evidencian la actitud positiva de los estudiantes hacia mantener una relación cálida con el paciente, establecer una comunicación horizontal y dedicar tiempo para escuchar al paciente. Se recomienda la inclusión en los pensum alguna asignatura dedicada a enseñar y cultivar una relación médico-paciente humanizada.